

## **Educación virtual para familias vulnerables**

Un problema clave en el ecosistema es la inequidad en el acceso a educación e información de calidad que se profundiza con la necesidad de internet para educación virtual.

La educación abre posibilidades a resolver los problemas locales mediante la creatividad.

### **Historia**

En un barrio de Ecuador vive Joaquín, un niño curioso y muy creativo, su familia quien ha sido gravemente afectada por el COVID-19 se quedó sin empleo y tuvo que cancelar el servicio del internet para poder usar sus pocos recursos en lo mínimo vital como alimentación, alojamiento y agua. Sin internet, Joaquín y sus hermanos no tienen posibilidad de acceder a las clases de su escuela, ni a los cursos que hacían de forma autónoma, impidiéndole la posibilidad de transformar su historia y nuevas oportunidades para su familia.

En el mismo barrio vive Samantha, una niña extrovertida y alegre; compañera de escuela de Joaquín. Su padre trabaja para una de las empresas más importantes del país que por suerte ha logrado encontrar la manera de seguir operando remotamente por lo que su situación económica no se ha visto gravemente afectada. Como en la escuela han optado por dar clases en línea a sus alumnos, Samantha empezó a usar una laptop que su padre ya no usa, y con la ayuda de su madre se conecta a recibir sus clases. Para ella y sus profesores ha sido extraño no ver a Joaquín en las clases ya que los dos son muy amigos y él es el mejor de su clase.

Samantha se pregunta, ¿cómo podríamos apoyar a los niños que no tienen las facilidades a la educación virtual así como Joaquín? es más ... a todo los de latinoamérica!